

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Síntesis informativa

30 de marzo de 2025

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA CRÓNICA DE HOY	Cristalazo Rafael Cardona	CDMX premia la ineptitud	Pues mire usted, compañero, nos encontramos ahora con la novedad de haber descubierto a un enemigo mortal, porque durante la aplicación de un programa dizque para salvar vidas y cuya estrategia consiste en controlar (joder, sería una palabra más precisa) la circulación de los autos particulares; no de los autobuses, peseros, taxis, ambulancias, revolvedoras de cemento, camiones de redilas, materialistas, tráileres de doble caja, sino simplemente vehículos de servicio personal, se llegó a la muy inteligente conclusión del riesgo para la humana existencia de esos adminículos de ornato llamados "porta placas" .
EL SOL DE MÉXICO	Artículo Hazael Ruíz Ortega	La pandemia que nos enseñó a ser humanos	Hoy, al cumplir un lustro de aquel lunes 30 de marzo de 2020 -cuando el Diario Oficial de la Federación declaró la emergencia sanitaria por Covid-19-, el aire parece cargarse de ecos: el silencio de ciudades paralizadas, el zumbido de respiradores en hospitales saturados, el susurro de familias separadas por la distancia. Hubo un frente silencioso: el sistema penitenciario. Donde la separación era fantasía, la tríada formada por personas privadas de su libertad (PPL), sus familias y el personal penitenciario logró lo imposible: contener brotes masivos mediante protocolos rigurosos, cartas como terapia y videollamadas que sustituyeron visitas. En el Cereso de Santa Marta Acatitla, por ejemplo, talleres de higiene autogestivos redujeron contagios en un 60 por ciento , según reportes de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH).

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Elogios	No pasó desapercibido en ambos lados de la frontera que el pasado jueves tanto el director de la CIA, John Ratcliffe como el del FBI, Kash Patel, derrocharan elogios sobre la cooperación que tienen con el secretario de Seguridad Omar Garcia Harfuch en materia de combate al narcotráfico y entrega de criminales.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Arrancan campañas, con llamado a misa	Inician este domingo las campañas para elegir 881 cargos del Poder Judicial de la Federación. Por ello, el INE, presidido por Guadalupe Taddei, aprobó una serie de lineamientos para garantizar la equidad. También recomendó a jueces, magistrados y ministras que son candidatos pedir licencia a sus puestos durante los 60 días de proselitismo.



Síntesis informativa

30 de marzo de 2025

<p>LA PRENSA</p>	<p>Red Compartida</p>	<p>La crisis que la ONU encontró en Michoacán</p>	<p>Después de la crisis de los ranchos en Jalisco, la emergencia explotó en Michoacán, y es que allá está durísima la cosa, de plano están convirtiendo ese municipio en un cadáver. Este lunes sabemos que va un grupo de franceses para averiguar qué está pasando porque allá también hay campos donde queman y desaparecen a la gente. Bueno, la crisis es tan grande que la ACNUR, la Agencia de la ONU para los Refugiados, hizo una actualización de emergencia de la situación por el desplazamiento interno. 15 de marzo, unas 500 personas fueron desplazadas debido a enfrentamientos armados entre grupos del crimen organizado en las comunidades de Alcalde y El Guayabo en Apatzingán y luego otras mil personas quedaron atrapadas en las comunidades de El Mezquital, Guanajuatillo, Holanda y Los Laureles, ubicadas en el centro-oeste de Michoacán.</p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>Bajo Reserva</p>	<p>AIFA se quiere vacunar contra hackers</p>	<p>Ante los robos de información digital que han sufrido dependencias del gobierno federal, como la Consejería Jurídica del Ejecutivo Federal (CJEF) e incluso la propia presidenta Claudia Sheinbaum quien hace unos días reveló que hackearon uno de sus teléfonos y un email antiguo, el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) acaba de lanzar una licitación para contratar un servicio de ciberseguridad con el objetivo de mantener la calidad y seguridad de sus operaciones y evitar riesgos cibernéticos.</p>
<p>EL HERALDO DE MÉXICO</p>	<p>Sacapuntas</p>	<p>De piedra. Ni sus luces</p>	<p>Otra vez brilla por su ausencia la CNDH. El organismo, presidido por Rosario Piedra, nada ha dicho sobre el caso del diputado Cuauhtémoc Blanco, quien evadió juicio de desafuero gracias a la alianza que hicieron las bancadas de Morena y del PRI en San Lázaro. Pero a nadie sorprende el silencio de Piedra, porque a veces sale peor que hable.</p>
<p>EL HERALDO DE MÉXICO</p>	<p>Sacapuntas</p>	<p>Aureoles, ya se peló</p>	<p>Nos dicen que se amplió la investigación de la FGR para dar con el paradero del ex gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles. Y es que es casi seguro que el perredista salió del país, por lo que se indaga quiénes podrían haberle facilitado la huida. Ya se emitió ficha roja de la Interpol, y las autoridades confían en atraparlo pronto.</p>
<p>EXCÉLSIOR</p>	<p>Frentes Políticos</p>	<p>Operación base</p>	<p>Morena demuestra que, mientras otros partidos buscan estructura. ellos ya tienen músculo territorial. Clara Brugada reunió en el Zócalo 30 mil hombres de entre 60 64 años para entregarles su tarjeta del programa Pensión Bienestar de paso, lanzar un llamado contra la violencia hacia las mujeres. Con una organización milimétrica y un discurso bien apuntalado, Morena consolida su narrativa de justicia social mientras amplía su base de apoyo. El mensaje es que no basta con dar, también hay que formar conciencia.</p>



EL UNIVERSAL	El Caballito	Llegará la fiebre mundialista al transporte capitalino	El Gobierno capitalino va dando algunos indicios de lo que traerá la fiebre mundialista para la CDMX. Este viernes, durante el recorrido por la Línea del Metro. la jefa de Gobierno. Clara Brugada. comentó que algunos espacios serán intervenidos a propósito de la Copa del Mundo, uno de ellos será la estación del Sistema de Transporte Colectivo Insurgentes y el exterior de la glorieta , además del Tren Ligero, que será uno de los principales medios de transporte para llegar al Estadio Azteca (ahora Banorte), donde se realizarán los partidos de fútbol.
--------------	------------------------------	--	--



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC